



СОВЕТ ПО ЭКОЛОГИЧЕСКОМУ СТРОИТЕЛЬСТВУ

Исх.№ 1379 от 19.07.2019 г.
Вх.№ _____ от _____
г. Москва

Кому: Партнерам Совета по экологическому
строительству

Информационное письмо об изменении контактных данных руководства Совета

Уважаемые дамы и господа,

Настоящим сообщаем Вам об изменении в составе
Руководства Совета по экологическому строительству.

10 июля 2019 года в здании Московской Торгово-
Промышленной палаты состоялось Общее Собрание
НЕКОММЕРЧЕСКОГО ПАРТНЕРСТВА СОДЕЙСТВИЯ
СОЗДАНИЮ И ВНЕДРЕНИЮ НОРМ И ПРАВИЛ
ЭКОЛОГИЧЕСКОГО СТРОИТЕЛЬСТВА "СОВЕТ ПО
ЭКОЛОГИЧЕСКОМУ СТРОИТЕЛЬСТВУ". Общее Собрание
Партнерства по экологическому строительству
открытым голосованием избрало Правление
Партнерства созыва 2019 года в следующем составе:

1. [Зорян Артур Сергеевич](#)
2. [Лифшиц Илья Валерьевич](#)
3. [Минакова Анна Юрьевна](#)
4. [Мохов Андрей Игоревич](#)
5. [Поляков Алексей Николаевич](#)
6. [Сакулер Геральд](#)
7. [Стройков Александр Валерьевич](#)
8. [Суходольская Лариса Владимировна](#)
9. [Толчинская Ольга Яковлевна](#)

To: Partners of Green Building Council

The Council leaders contacts changes Information letter

Dear ladies and gentlemen,

We write to inform you that there is a change
in the Green Building Council management.

On July 10, 2019, the General Meeting of the
NON-COMMERCIAL PARTNERSHIP of
CREATING AND IMPLEMENTING NORMS AND
RULES FOR ENVIRONMENTAL CONSTRUCTION
"GREEN BUILDING COUNCIL" was held in the
building of the Moscow Chamber of
Commerce and Industry. The General Meeting
by open vote elected the Board of the Council
to convene in 2019 as follows:

1. [Artur Zoryan](#)
2. [Ilya Livshits](#)
3. [Anna Minakova](#)
4. [Andrey Mokhov](#)
5. [Alexey Polykov](#)
6. [Gerald Sakuler](#)
7. [Aleksandr Stroikov](#)
8. [Larisa Sukhodolskaya](#)
9. [Olga Tolchinskaya](#)



СОВЕТ ПО ЭКОЛОГИЧЕСКОМУ СТРОИТЕЛЬСТВУ

16 июля 2019 года в БЦ «Гостиный двор», в офисном центре «Деловой» состоялось Первое Заседание Правления Совета созыва 2019 года. **Члены Правления открытым голосованием избрали Ларису Владимировну Суходольскую на пост Председателя Правления Совета.**

Контактная информация:

lws_eko@mail.ru, +7-985-222 94 78

Генеральным директором Совета является Елена Анатольевна Козлова.

Елена Анатольевна Козлова была избрана на пост открытым голосованием Общего Собрания НЕКОММЕРЧЕСКОГО ПАРТНЕРСТВА СОДЕЙСТВИЯ СОЗДАНИЮ И ВНЕДРЕНИЮ НОРМ И ПРАВИЛ ЭКОЛОГИЧЕСКОГО СТРОИТЕЛЬСТВА "СОВЕТ ПО ЭКОЛОГИЧЕСКОМУ СТРОИТЕЛЬСТВУ", которое состоялось 19 апреля 2018 года в БЦ «Смоленский Пассаж» в зале «Москва».

Контактная информация:

helena.kozlova@gbcru.org, + 7 926 640 77 62

От имени Совета представлять интересы организации в деловых мероприятиях (т.е. конференциях, форумах, и т.д.) будут госпожа Козлова Е.А. и госпожа Суходольская Л. В. или лица, уполномоченные Козловой Е.А. от имени Исполнительного органа и Правления Совета.

В связи с чем, мы просим Вас обновить контактные данные официальных представителей организации.

От имени Руководства Совета по экологическому строительству, мы хотели бы заверить Вас, что текущее изменение никоим образом не повлияет на деятельность организации и на партнерские взаимоотношения, и мы с нетерпением ждем продолжения нашего успешного сотрудничества на

On July 16, 2019, the First Board Meeting of the 2019 Convocation took place in the Gostiny Dvor business center, in the Delovoy office center. **Board members elected Larisa Vladimirovna Sukhodolskaya to the post of Chair of the Board of the Council by open vote.**

The contact information:

lws_eko@mail.ru, +7-985-222 94 78

The General director of the Council is Elena Anatolyevna Kozlova.

Elena Anatolyevna Kozlova was elected to the post by an open vote of the General Meeting of the NON-COMMERCIAL PARTNERSHIP of CREATING AND IMPLEMENTING NORMS AND RULES FOR ENVIRONMENTAL CONSTRUCTION "GREEN BUILDING COUNCIL" that took place on April 19, 2018 in the business center "Smolensky Passage" in the hall "Moscow".

The contact information:

helena.kozlova@gbcru.org, + 7 926 640 77 62

Mrs. Kozlova and Mrs. Sukhodolskaya will stand represent our organization in the business activities (i.e. in events, conferences, forums, etc.) on behalf of Executive body and the Management Board of the Council.

As a consequence, we kindly ask you to update your contact data for the organization's official representatives.

On behalf of Green Building Council Management we wish to take this opportunity to assure you that the change will not by no means impact organization performance and partnership and we are looking forward to continuing our strong and successful



СОВЕТ ПО ЭКОЛОГИЧЕСКОМУ СТРОИТЕЛЬСТВУ

локальном и международном отраслевых рынках с целью оказания содействия развитию экологического строительства.

В случае если у Вас есть какие-либо дополнительные вопросы относительно изменений или нужны пояснения с нашей стороны, пожалуйста, обращайтесь к нам в любое удобное для Вас время.

С наилучшими пожеланиями,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Лариса'.

Лариса Владимировна Суходольская
Председатель Правления Совета по экологическому
строительству

cooperation at the local and international business markets to support modern construction technologies and buildings ecological performance .

In case, you have further questions concerning the change or likewise, please do not hesitate to contact us.

With best regards,

Larisa Vladimirovna Sukhodolskaya
Green Building Council Board Chair

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Елена'.

Елена Анатольевна Козлова
Генеральный директор Совета по экологическому
строительству

Elena Anatolievna Kozlova
Green Building Council General Director